
GM Just erläutert den Antrag der WFF-Fraktion zur Überprüfung der KiTa-Verträge zwischen dem 

Landkreis Friesland und den kreisangehörigen Kommunen vom 12.02.2017. Er verweist auf den 

Anstieg der Betreuungskosten seit dem Abschluss der Vereinbarung zur Übertragung der Aufgaben 

des Landkreises an die Kommunen im Jahre 1994 und wünscht eine höhere Kostenbeteiligung des 

Landkreises Friesland. 

 


